

Qui dit tourisme de vision dit... visionneurs.

- Voici tout d'abord, sur la galerie du 4x4, respectivement Marc, Audrey, Quentin et Laurence assis, avec Gaël debout.
- Ensuite, Marguerite, Petra et Laurence contemplatives aux jumelles.
- Et pour circuler dans le parc, on confie le volant à plusieurs personnes à tour de rôle : tantôt Quentin, tantôt Audrey, tantôt le pilotage automatique. Toujours sous la supervision expérimentée de Gaël bien entendu...

{gallery}lau-marc/200904/pendjari/\_divers/personnes{/gallery}